

平成29年5月9日

第15回長老有志のお花見ウォーク

4月4日（火）、今回が15回目となる恒例の長老有志による花見が好天に恵まれ、桜花爛漫・満開の大宮第2公園で賑やかに行われた。

幸い、今回は天候、開花状況等、全てに恵まれたが、いつもながら、何処で、いつ実施するか開花予報と睨めっこしながら、悩まされている。

今回も、五十嵐さん、岡田さんと故秋山先輩の勤務先であった北本自然観察館と北本蒲桜を下見したり、舎人公園のレーガン桜はどうか等、いろいろと悩んだ末、丁度、現役が4月4日に大宮第2公園テニスコートで県南大会があるので、午前中現役を応援し、午後から隣接の芝生に移動し花見をすることで意見が一致。まさにグッドアイデアである。

今回は幸い、花見日和であったが15回の内には途中雨に降られて慌てたり、開花しておらず蕾の下での宴会であったりしたが、概ね好天に恵まれた。そして、見沼代用水縁を中心に小金井公園、幸手権現堂公園、登呂公園等各地で開かれたが、何と言っても見沼の魅力は別格で、代用水面に垂れさがる枝ぶり見事な桜はもとより、花桃、レンギョウ、ユキヤナギ、菜の花等があちこちで花を付け、訪れた人々をゆったりとした気持ちにさせてくれる。隠れた名所である。

何はともあれ、10時に大宮駅タクシー乗り場に集合。大宮公園に行くと、朝から来ていた鈴木理事長、村松理事に迎えられ、二人の案内で現役を応援。大勢の長老が来たので吃驚したかも？少しは現役の励みになっただろうか？

午後から、隣接する芝生に移り、シートを広げ、車座になって各自持ち寄りのお酒で乾杯！2時間ほどの楽しい花見であった。

今回、快く参加された方々は次のとおり。

発案者であり世話人の五十嵐さん（6回）、直近に冠動脈カテーテル検査をしたばかりの半田さん（6回）、自治会長として前日迄、地元町内会の花見を設営していた榎本さん（8回）、元国体選手の山田さん（12回）、百歳会理事でありながら当日の例会を途中キャンセルして参加の佐々木さん（13回）、ウォーキング仲間で博学の岡田さん（14回）、埼玉県ウォーキング協会会長で超多忙の神山さん（20回）夫妻、歩きは苦手ながらテニスと酒が好きな加藤さん（20回）、そして村田（10回）の賑やかな10名。

尚、毎回参加されている松田さん（7回）が所用のため参加出来なかったのは残念！松田さん、来年は是非ご一緒下さい。

有志の懇親行事の一つとして定着しているお花見ウォークは誰でも気軽に参加出来ます。お誘い合わせのうえ是非ご参加ください。

村田 潔（10回）記